

学校支援本部だより 6月～9月

令和元年9月27日発行



【 学校支援本部主催の廃品回収 6月29日(土) 】

梅雨のじめじめした暑さの中、朝早くから多くの皆様のご協力をいただき、作業を行うことができました。新聞紙、雑誌、段ボール、アルミ缶、スチール缶の合計が6989kgとなりました。回収業者から47411円が支払われました。また、津市からも報奨金が支払われます。たくさんのご支援とご協力、ありがとうございました。学校で行う教育活動の物品にもいただいております。



【 ジャがいも掘り さつまいものつるさし 大豆・黒豆の種まき 】

6月25日(火)に5・6年生がじゃがいも掘りを、7月3日(水)には、5・6年生がさつまいものつるさしを、2・3年生が大豆・黒豆の種まきをしました。暑い中の活動でしたが、8人のボランティアの方々に詳しく教えてもらいながら、しっかりと取り組んでいました。



【 野菜パーティー 7月12日(金) 】 < 1年生 >

野菜パーティーが行われました。子どもたちは、収穫した野菜を使い栄養士の穂本さんに教えていただき、当日の朝から料理を作りました。ピーマンのポテト焼き、とうもろこしごはん、畑のピザ・・・どれも格別の味でした。苗植えや収穫の時に世話になった農業ボランティアの方が招待され、子どもたちと一しょに収穫した野菜を食べながら楽しく会食をしました。子どもたちからお礼の言葉、「ありがとうのメダル」渡し、歌がありました。



【 ふれあい運動会 9月21日(土)】

今年は土曜日の開催になりました。開催にあたり、地域の方や保護者の方に大変お世話になりました。当日までの準備や様々な企画、安濃津よさこいの指導、当日の運営や競技への参加などにより盛大な運動会を行うことができました。子どもたちにとって、思い出に残る運動会でした。子どもたちは、日々の練習の成果を発揮し、いろいろな場面で活躍していました。



【 梨の袋がけ 6月25日(木)】 < 2・3年生 > 【 梨の収穫 9月10日(火)】

ヤマギシさんに梨の袋がけに行きました。また、ヤマギシさんの施設を見学させていただきました。



6月に袋がけをした梨の収穫をしました。お土産に大きな梨をいただきました。おやつに最高ですね。



【 校内キャンプ 7月19日(金)～20日(土)】 < 5・6年生 >

行灯作り、カレー作りをはじめ、たくさんの支援をしていただき、楽しい時間を過ごすことができました。きもだめしには大きな歓声が上がりました。



【 サマースタディー 7月22日(月)～24日(水)】

学びの時間にもお世話になっている方々に、夏休みも勉強を見てもらいました。冷房が効いた教室で集中して取り組むことができました。



【 イチゴの苗付け 9月3日(水)】 < 1年生 >

ヤマギシさんのお世話になってイチゴの苗付けをしました。ビニルハウスの温度は40度を超えていましたが、みんな頑張って取り組みました。収穫が楽しみです。仕事をしている方の大変さがわかりました。



【 稲刈り 9月12日(木)】 < 4・5年生 >

5月に田植え体験をさせていただいた場所で稲刈り体験をしました。実った稲の成長に改めて驚かされました。地域の皆様ありがとうございました。



お願い！ご家庭などで使わなくなったもちつき用の臼と杵があれば連絡してください。もちつき集会で利用できるものであれば、いただきたいと思っています。☎230-0004

